
Subject: Jemand erfahrung mit dauerhafte haarentfernung mit einem laser?
Posted by fail010101 on Sun, 29 Nov 2020 18:15:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo leute, ich habe mir gedacht ich stelle diese frage einfach mal auf diesem forum, weil viele
(nicht alle) die haarausfall haben, auch leider übermässig viele haare am körper haben
deswegen frage meine an die leute die so eine laserbehandlung schonmal hatten, wo habt ihr
euch lasern lassen und wie wars? wie oft müsstet ihr dahin? und hat es wirklich was gebracht?
also wachsen da wirklich keine haare mehr nach
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